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別記様式 
会　議　録 

 会議の名称 令和５年度　第３回　藤岡地域会議

 開催日時 令和５年６月２７日午後６時３０分開会・午後８時１３分閉会

 開催場所 藤岡総合支所旧議会棟　会議室

 出席者氏名 別紙１のとおり

 欠席者氏名 別紙１のとおり

 事務局職員職氏名 別紙１のとおり

 その他出席者等 別紙１のとおり

 会議事項 （１）栃木市都市計画マスタープラン（改訂版）及び栃木市立地適正化計

画「防災指針策定の基本方針について（都市建設部都市計画課報告） 

（２）部屋小学校の今後の在り方に関する検討会議の設置について（教育

委員会事務局教育総務課情報提供） 

（３）本年度実施地域予算提案事業（藤岡中型バスラッピング事業）につ

いて（藤岡地域づくり推進課） 

（４）地域予算提案事業について 

（５）その他

 会議の公開又は 
非公開の別

公開

 傍聴人の数 無し

 その他必要事項 無し

 会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項

  

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○都市計画課 

 

◎Ａ委員 

○都市計画課 

 

 

◎Ｂ委員 

１　開会　  
 
２　あいさつ 
片柳会長よりあいさつがあった。 
 

３　議事 
（１）栃木市都市計画マスタープラン（改訂版）及び栃木市立地適正化計画「防

災指針策定の基本方針について 
＜説明＞ 
　担当課に対し、説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　藤岡に住んでいる人が不便にならないようにして欲しい。 
　旧栃木市を中心としてコンパクトシティを進めるのではなく、藤岡地域とし

て駅を中心に拠点を作っていく。その拠点の周辺の方の利便性が下がらないよ

うなまちづくりを進めていきたい。 
農業分野とあるが具体的にはどのようなことか。 
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 ○都市計画課 

 

◎会長 

○都市計画課 

 

 

◎会長 

 

○都市計画課 

◎会長 

 

○都市計画課 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

 

 

◎会長 

○教育総務課 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

○教育総務課 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

　市街地のまちづくりも大切だが、農地を守っていくことも大切だと考えてい

るので計画に反映していきたい。 
　この計画を立てる防災指針は市街化区域に限られたものか。 
居住誘導区域内の防災指針となっていて、基本的には市街化区域に設定して

いる。市全体については防災計画でカバーしていくことになっている。今回は

市街化区域内での防災指針となっている。 
スケジュールに来年７～８月に意見聴取とあるが、地域会議に対して意見聴

取までの流れはどうなっているか。 
意見聴取の前には素案の確認をしてもらう予定でいる。 

　作業部会で流れがある程度決まったら説明してもらいたい。随時報告がない

と意見聴取と言われても意見が出ない。 
　承知しました。 
他に意見はないか。 

―　意見等なし　― 
議事の終了により、都市計画課に退席を求め、次の議題に入ることを述べた。 

―　都市計画課職員は退席　― 
 
（２）部屋小学校の今後の在り方に関する検討会議の設置について 
＜説明＞ 
担当課に対し、協議事項の説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　移転自体には反対ではないが、１番の問題は行革の視点から学校の移転を計

画してしまったことである。また、２０４０年までに学校を統合する計画と別

に考えることは問題である。部屋小学校を安全な旧藤岡第二中学校に移転する

こと自体問題ではないが、十数年後に統合の計画があるのであれば、その統合

も含め部屋小学校の移転問題を検討していかないといけないと思う。どうせ統

合するなら今回移転しないで新しい学校を作って欲しいという話が出てくる

はずだ。小学校の統合は、藤岡地域の小学校を単に２校と決めるより、栃木市

全域で考えるべきではないか。教育委員会がどういう方向にもっていくかを慎

重に考えて欲しい。できるだけ良い方向に進めて欲しい。 
　地域の方とよく話し合いながら方向性を出していきたい。 
他に意見はないか。 

―　意見等なし　― 
議事の終了により、行財政改革推進課及び教育総務課に退席を求め、次の議

題に入ることを述べた。 
―　行財政改革推進課及び教育総務課職員は退席　― 

 
（３）本年度実施地域予算提案事業（藤岡中型バスラッピング事業）について 
＜説明＞ 
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 ◎会長 

○事務局 

 

◎Ｃ委員 

○事務局 

 

 

◎Ｄ委員 

○事務局 

 

◎Ａ委員 

 

○事務局 

◎会長 

 

○事務局 

◎Ｅ委員 

◎Ｆ委員 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎会長 

 

　事務局に対し、説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　栃木市の中の藤岡町、ということをＰＲした方がいいのではないか。 
　事務局としても栃木市の中の藤岡地域としてＰＲするようなデザインにし

たい。表記は事務局としては見た時にすぐ分かるように漢字「栃木市」と表記

したいと考えている。 
　バスの運行は栃木市内メインなのか、市外メインなのか。 
　バスの利用者は、市内の小中学生がほとんど。市外に出ることもあるが、各

小学校の児童が渡良瀬遊水地に訪れることが多い。 
　渡良瀬遊水地のアニメーションに直接アクセスできるＱＲコードをぜひ載

せて欲しい。 
　検討したい。 
　第２弾、第３弾を提案したが、活用の様子をみてからということになってい

る。ぜひ担当課と検討していただきたい。 
　担当課と活用について話し合っていきたい。 
　前後のイメージは子ども向けでとてもいいと思う。 
　キャラクターを減らしスッキリさせたデザインがいいと思う。前後のキャラ

クターはとてもいいと思う。 
　どのデザインへの意見が１番多かったのか。 
１番と２番がほぼ同じ程度。デザインについてはデザイン料が発生しないよ

う思案している状態である。 
　１番のデザインを基準にもっとスッキリさせたデザインで再度検討しても

らう。漢字「栃木市」（とち介イラスト）を入れる。それでよろしいか。 
―　異議なし　― 

　他に質問等が無いため、次の議題に入ることを述べた。 
 
（４）地域予算提案事業について 
＜説明＞ 
事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　第一部会、第二部会長、副部会長については事務局案でいきたいと思うがよ

ろしいか。また、この後部会に分かれて話し合いをお願いしたい。 
―　異議なし　― 

 
各部会に分かれ検討に入った。 
 
次回より部会ごとに報告をしてもらうことにしたい。 
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 ◎会長 

 

○事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○事務局

次の議題に入ることを述べた。 
（５）その他 
・部屋小学校の今後の在り方に関する検討会議への参加者の推薦について 

片柳会長を推薦することで決定した。 
 

・中学生向けアンケートについて 
　藤岡中学校の先生と協議し、中学生向けのアンケートを作成した。当初紙

での提出を予定していたが、生徒全員がタブレットを持っているので、電子

申請のシステムを使ったアンケートを予定している。形式については、中学

校の先生のご意見をもとに作成した。アンケートの実施時期は７月３日以降

を予定している。 
 
他に意見等がないため、以上で（５）その他の協議を終了するとともに次

第３の議事を終了することを述べた。 
 
８　その他 
事務局から以下の１点について連絡した。 
・「第２回地域会議会議録の写し」について 

 
次回の地域会議は、令和５年７月２５日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 
 
６　閉会 
　午後８時１３分をもって第３回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１　出席者及び事務局職員 

 

　出席者（委員） 

　　会　長　　　片　柳　理　光　　　　　　　　　　委　員　　　岡　　　弘　樹 

委　員　　　川　田　優　子　　　　　　　　　　委　員　　　坂　本　まち子 

委　員　　　田名網　眞　一　　　　　　　　　　委　員　　　長　竹　香　織 

委　員　　　町　田　　　茂　　　　　　　　　　委　員　　　横　田　敦　子 

委　員　　　石　川　淳　子　　　　　　　　　　委　員　　　大　澤　孝　子 

委　員　　　伊　㔟　智　恵　　　　　　　　　　委　員　　　手呂内　彩　名 

　欠席者（委員） 

副会長　　　進　上　一　巳　　　　　　　　　　委　員　　　福　地　克　人 

委　員　　　阿　部　多佳子 

 

　出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

田　中　正　和（課長）　　　　　　　　　田　中　　　徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北　村　あゆみ（地域づくり推進係主査） 

 

都市建設部都市計画課 

吉　田　容　子（計画景観係主査） 

 

総合政策部行財政改革推進課　　　　　　　　教育委員会事務局教育総務課 

茅　原　洋　一（課長）　　　　　　　　　　佐　藤　義　美（参事兼課長）


